

Von: **KUF Schulleitung** schulleitung@kuf.ch
Betreff: Wiederaufnahme Unterricht
Datum: 7. Mai 2020 um 10:20
An:

KS

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Wie wir in unserer Rundmail vom 9. April geschrieben haben, überlässt der Vorstand des VSLAG die Informationshoheit im iS Coronamassnahmen dem Bildungsdepartement, insbesondere der Abteilung Volksschule. Ebenso kommentieren wir die Weisungen des BKS nicht, sondern haben in allen vier Phasen des Corona-Prozesses unsere Anregungen und Vorschläge direkt bei der Abteilung Volksschule eingebracht. Dieser Prozess wurde in jeder Phase von der Abteilungsleitung kooperativ und konsultativ geführt und es waren immer alle drei Verbände involviert. Zahlreiche Anregungen von unserer Seite wurden denn auch von der Abteilung Volksschule übernommen.

Aufgrund der aktuellen Debatte, die in den Medien ausgetragen wird, ist es dem Vorstand des VSLAG wichtig mitzuteilen, dass der VSLAG die Beschlüsse und Weisungen des Departements BKS zur Wiederaufnahme des Unterrichts am 11. Mai richtig und angemessen findet. Der VSLAG vertraut den Schulleitungen und den Lehrpersonen, dass sie die Umsetzung der kantonalen Weisungen vor Ort mit Umsicht, Sorgfalt und unangepassten Unterrichtsformen umsetzen werden und dass gleichzeitig die notwendigen Sicherheits- und Hygienemassnahmen eingehalten werden können. Ebenso ist der Vorstand überzeugt, dass die Schulleitungen zusammen mit den gefährdeten Lehrpersonen Lösungen finden werden, welche diesen Lehrpersonen ermöglichen, ab dem 11. Mai ohne Ängste die Unterrichtstätigkeit wieder aufzunehmen - sei es im Schulhaus oder von zuhause aus.

Es ist aus Sicht des VSLAG wichtig, dass die Kinder wieder in den Genuss eines geordneten, strukturierten Unterrichts kommen und dass damit auch die Eltern von den übermässigen Belastungen, die das Homeschooling mit sich gebracht hat, entbunden werden. Es ist nach Ansicht des Vorstands nicht zielführend, in den Medien Ängste und Unsicherheit zu verbreiten. Zielführend ist, vor Ort Lösungen zu suchen, die den Vorgaben des BAG und des BKS entsprechen und den grösstmöglichen Schutz der Beteiligten gewährleisten. Angst lähmt und macht handlungsunfähig, Furcht und Respekt vor dem Virus hingegen macht vorsichtig. Wir bleiben dabei aber handlungsfähig.

In diesem Sinn danken wir euch allen, dass ihr in den vergangenen acht Wochen mit enormem Einsatz, mit Engagement und Kreativität die Herausforderungen der Phasen 1 - 3 zusammen mit euren Lehrpersonen bewältigt habt und dass ihr jetzt zusammen mit dem Lehrpersonenteam und den Hauswarten die Wiederaufnahme des Unterrichts vorbereitet.

Behält ein offenes Ohr für die Sorgen der Lehrpersonen, der Eltern und der Schüler/innen, informiert alle Beteiligten sorgfältig und regelmässig und schafft damit Sicherheit und Zuversicht, damit der Schritt in den ordentlichen Unterricht gelingt. Auf eure Worte wird gehört.

Interview mit dem Departementvorsteher in der AZ von heute Donnerstag:

<https://www.aargauerzeitung.ch/aargau/kanton-aargau/alex-huerzeler-verteidigt-seine-strategie-zur-schuloeffnung-kanton-soll-nicht-noch-mehr-einschraenken-137818356>

Aktuelle Medienkonferenz des Regierungsrats

<https://www.aargauerzeitung.ch/aargau/kanton-aargau/ab-10-uhr-live-die-aargauer-regierung-informiert-ueber-die-lockerung-der-corona-massnahmen-137821576>

Mir kollegialen Grüssen

Beat Petermann
Philipp Grolimund
Co-Präsidenten VSLAG
Kreisschule Unteres Fricktal
Engerfeldstrasse 18
4310 Rheinfelden

061 836 86 00
079 202 34 07

www.vslag.ch
beat.petermann@vsag.ch

